

Alcalde priísta que busca reelegirse en Otumba, quiere a toda costa el triunfo

Gabriela Ponce

Hilarión Coronel Lemus, el candidato priísta que busca reelegirse por otro periodo, en complicidad con la junta municipal número 66 del Instituto Electoral del Estado de México, según testigos literalmente secuestró y alteró el contenido de tres urnas, violentando con ello la decisión democrática de los otumbenses que sufragaron mayoritariamente por el abanderado de Morena, Adolfo Godínez Méndez.

Antes del mediodía del lunes 3 de junio, Adolfo Godínez Méndez, el candidato a la presidencia municipal de Otumba, por la coalición Sigamos Haciendo Historia compuesta por Morena, Pt y Verde Ecologista, tiene una clara ventaja de acuerdo con los resultados que arroja el Programa de Resultados Electorales Preliminares 2024, del Instituto Electoral del Estado de México.

Fraude

A trascendido que este fraude que pretende hacer el candidato priísta en contra del pueblo de Otumba, se pudo ejecutar haciendo uso de las instalaciones del propio Ayuntamiento de Otumba.

Con la tendencia irreversible a favor del morenista Adolfo Godínez Méndez, según datos del PREP que indica prácticamente la captura de la totalidad de las casillas instaladas por lo que el priísta Hilarión Coronel Lemus, aparece como el candidato perdedor.

Por consecuencia Hilarión Coronel Lemus, planeó el secuestro de las urnas Básica y Contigua de la sección electoral 3889 para conseguir a

todo lugar el triunfo.

Así mismo, el tamaño del fraude electoral que busca concretar Hilarión Coronel Lemus, fue el grado en que violentó el estado de Derecho y la decisión democrática del electorado otumbense, para evitar que el próximo primero de enero, de manera tersa y pacífica entregue la administración municipal al morenista Godínez Méndez.



Hilarión Coronel Lemus, el candidato priísta que busca reelegirse por otro periodo.